
 

 

 

 

 

 

 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 

Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 

 

 

РЕШЕНИЕ 

 

 

30.07.2020                                           № 96 

 

 

Об утверждении результатов  

публичных слушаний 

по проекту отчета об исполнении бюджета  

муниципального образования 

«Город Таганрог» за 2019 год 

 

 

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской Думы 

города Таганрога от 27.12.2012 № 515 «Об утверждении Положения «О порядке организации и 

проведения публичных слушаний в городе Таганроге», постановлением председателя 

Городской Думы - главы города Таганрога от 02.07.2020 № 8 «О назначении публичных 

слушаний по проекту Решения Городской Думы города Таганрога «Об утверждении отчета об 

исполнении бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2019 год», Городская 

Дума города Таганрога 

 

 

РЕШИЛА: 

 

 

1. Утвердить результаты публичных слушаний по проекту отчета об исполнении 

бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2019 год (приложение). 

 

2. Администрации города Таганрога (Лисицкий А.В.) рассмотреть поступившие от 

жителей предложения, проработать возможность их решения и проинформировать граждан о 

принятых мерах. 

 

3. Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 

опубликованию. 

 

4. Председателю Городской Думы – главе города Таганрога Титаренко И.Н. обеспечить 

официальное опубликование настоящего Решения. 
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5. Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на председателя 

Городской Думы - главу города Таганрога Титаренко И.Н.  

 

 

Председатель Городской Думы - 

глава города Таганрога                                                                                                 И. Титаренко 
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Приложение 

к Решению Городской Думы  

от 30.07.2020 № 96 

 

Результаты публичных слушаний по проекту отчета об исполнении бюджета муниципального образования «Город Таганрог»                           

за 2019 год 

 

 

№ 

 

Предложения и замечания 

Решение, 

принятое по 

данному 

предложению 

 

Мотивированное обоснование принятого 

решения, ссылка на закон 

1) Поливанова Т. А., председатель президиума Межрегиональной общественной организации садоводов «Южный сад»: 

1 Замечаний по бюджету 2019 года у меня нет, но есть вопросы к 

контролю за выполненными работами.  

В социальных сетях пишут о трещинах на фонтане на 

Октябрьской площади. 

Хотела бы получить документы о расходовании бюджетных 

средств на ремонт Бакинского моста. Сколько бы его ни 

ремонтировали, он остается в удручающем состоянии. 

 

Дать 

разъяснения 

 

Заместителю главы Администрации по 

вопросам городского хозяйства Михайлову В.В. 

подготовить письменный ответ 

2 В 1992 году из собственности города Таганрога исключены 21 га 

в районе Поляковского шоссе, около мясокомбината. Земли стоят 

дорого. Это доходная часть бюджета. В ответе Правительства 

Ростовской области я увидела, что данная земля не вошла в границы 

города Таганрога в 2004 году. Почему Администрация и Дума 

города Таганрога на это не реагируют? Я уже официально направила 

письма.  

Также в 1992 году Администрация города Таганрога и 

муниципальное предприятие «Таганрогагропромтранс» приобрели за 

бюджетные деньги 4,7 га земли у пайщиков колхоза «Заря 

коммунизма». Почему они были предоставлены 

«Таганрогагропромтрансу» в бессрочное пользование? 

 

Принято к 

сведению 

 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам экономики Корякину Р.В., 

заместителю по вопросам архитектуры и 

градостроительству Бурмистрову А.В. 

подготовить письменный ответ. 
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 Я 15 раз отправляла обращения в Администрацию города и 

Городскую Думу по поводу незаконного в данный момент 

приобретения земельного участка 61:26:0600024:388, который 

неправомерно сформирован на землях Таганрога. Я официально вам 

даю документы. 

Речь идет не о дороге, а об участке на коммуникациях города 

Таганрога и земле, которая никогда не относилась к колхозу «Заря 

коммунизма».  

Это 73,5 млн рублей, которые не помешали бы бюджету 

Таганрога. Я готова представить документы и помочь юристам 

Администрации города вернуть эту землю Таганрогу, не расходуя 

бюджетных средств. 

Вы говорите, что следственные действия проведены по 

сотрудникам БТИ Неклиновского района, но я прошу вас обратить 

внимание на то, что БТИ Таганрога утеряло инвентарно-правовые 

дела по землям Таганрога в районе Поляковского шоссе, за 

мясокомбинатом, которые никогда не относились к Неклиновскому 

району. В 1992 году были предприняты попытки обмена между 

Таганрогом и Неклиновским районом, которые не были завершены. 

Документов никаких нет. Эта земля оказалась в колхозе «Заря 

коммунизма». 

Также хочу задать вопрос о предоставлении в жилых 

микрорайонах земли под нежилые строения, а потом ее 

переоформлении на МКД с выкупом за 25 % от стоимости, которую 

могла бы получить Администрация города. 

Судебные заседания идут по участкам, которые находятся 

далеко от Таганрога.  

Рядом с межмуниципальной дорогой Таганрог – Петрушино 

проходят лесополосы и канализационный коллектор. Все на них 

размежевано и оформлено как земли населенных пунктов под ИЖС. 

Мы опять их будем выкупать за бюджетные деньги? 

Вам надо выйти с иском и признать границы этих участков. 

Принято к 

сведению 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам экономики Корякину Р.В., 
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В микрорайонах внутриквартальные и внутридворовые дороги 

примежеваны к многоквартирным домам. По ним невозможно ни 

ездить, ни ходить. Жители готовы заплатить деньги, чтобы 

произвести перемежевание и выделить внутриквартальные и 

внутридворовые дороги в муниципальную собственность. 

Управление Росреестра может оказать содействие и провести 

совещание в Таганроге по этому вопросу. 

Можно получить деньги на эти цели из бюджетов других 

уровней. Таганрог умирает: из 68 градообразующих предприятий 

осталось 24. 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам экономики Корякину Р.В. 

подготовить письменный ответ 

2) Кравченко Е. М., житель города: 

4 Когда будут запланированы новые расходы на ливневки, 

тротуары, приют для бездомных животных? 

 

Дать 

разъяснения 

Заместителю главы Администрации города 

Таганрога по вопросам городского хозяйства 

Михайлову В.В. подготовить письменный ответ 

5 Когда будут личные приемы у руководителей Администрации? Дать 

разъяснения 

На официальном сайт Администрации г. 

Таганрога (www/tagancity.ru) в разделе 

«Администрация г. Таганрога/ Руководители и 

подразделения» указаны приемные дни главы 

Администрации г. Таганрога, заместителей главы 

Администрации г. Таганрога, структурных 

подразделений. 

Управляющему делами Администрации 

города Таганрога Войцеховской И.В. подготовить 

письменный ответ 

3) Трофимова И. М., житель города: 

6 Почему резко снизились доходы по плате за негативное 

воздействие на окружающую среду? 

Дать 

разъяснения 

В соответствии со статьей 62 Бюджетного 

кодекса Российской Федерации плата за 

негативное воздействие на окружающую среду 

входит в состав неналоговых доходов местных 

бюджетов.  

В 2019 году плата поступала в бюджет города 

Таганрога по нормативу 55%, то есть в бюджет 

города поступало 55 % от суммы, уплаченной 

плательщиками. 
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Согласно отчетности за 2019 год плата за 

негативное воздействие на окружающую среду 

поступила в бюджет города Таганрога в сумме 4,0 

млн. рублей. В 2018 году объем поступлений 

платы составил 3,6 млн. рублей.  

Таким образом, за отчетный год рост 

поступлений составил 0,4 млн. рублей или 11 %. 

В соответствии с Федеральным законом от 

15.04.2019 № 62-ФЗ «О внесении изменений в 

Бюджетный кодекс Российской Федерации» с 1 

января 2020 года изменен норматив отчислений 

платы за негативное воздействие на окружающую 

среду: в местные бюджеты (в том числе в 

бюджеты городов) поступает 60 % от суммы, 

уплаченной плательщиками (на 5% больше ранее 

действующего норматива). 

7 Получается, город почти ничего не получает за то, что 

большегрузы портят наши дороги и загрязняют воздух? 

Считаю, что надо выйти с инициативой и изменить это 

положение. 

Дать 

разъяснения 

Согласно статье 16 Федерального закона от 

10.01.2002 № 7-ФЗ «Об охране окружающей 

среды», плата за негативное воздействие на 

окружающую среду взимается за следующие его 

виды: 

выбросы загрязняющих веществ в 

атмосферный воздух стационарными 

источниками; 

сбросы загрязняющих веществ в водные 

объекты; 

хранение, захоронение отходов производства 

и потребления. 

Таким образом, владельцы грузового 

автотранспорта не являются плательщиками 

платы за негативное воздействие на окружающую 

среду. 

Для осуществления финансирования 

дорожной деятельности, в том числе капитального 
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и текущего ремонта дорог, в составе бюджета 

города сформирован муниципальный дорожный 

фонд.  

Расходы дорожного фонда осуществляются, 

в том числе, за счет платежей, уплачиваемых 

непосредственно владельцами автотранспортных 

средств (включая большегрузный транспорт): 

транспортный налог;  

платежи, уплачиваемые в целях возмещения 

вреда, причиняемого автомобильным дорогам 

местного значения транспортными средствами, 

осуществляющими перевозки тяжеловесных и 

(или) крупногабаритных грузов; 

государственная пошлина за выдачу органом 

местного самоуправления городского округа 

специального разрешения на движение по 

автомобильным дорогам транспортных средств, 

осуществляющих перевозки опасных, 

тяжеловесных и (или) крупногабаритных грузов. 

В 2020 году, по состоянию на 01.07.2020, 

объем налоговых и неналоговых доходов бюджета 

города Таганрога, направляемых на 

осуществление дорожной деятельности, 

составляет 223,3 млн. рублей. 

 
В ходе публичных слушаний поступило 7 устных предложений, предложений в письменном виде не поступило.  

Всего в таблице представлено 7 предложений, из них: по 6 предложениям рекомендовано дать разъяснения, по 1 предложению 

информация принята к сведению. 


